

I. TUJUAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH

1. Tujuan

Tujuan adalah sesuatu yang akan dicapai atau dihasilkan dalam jangka waktu satu sampai dengan lima tahun. Penetapan tujuan didasarkan pada pernyataan visi dan misi serta mengakomodasi isu-isu strategis yang berkembang di masyarakat. Tujuan harus dapat menunjukkan suatu kondisi konkret dan logis yang ingin dicapai di masa datang dengan tujuan yang telah ditetapkan, hal ini akan mengakibatkan perumusan sasaran, kebijakan, program dan kegiatan akan semakin terarah dalam rangka terealisasinya suatu misi.

Adapun tujuan Satpol PP Kabupaten Tegal sebagaimana tertuang dalam Perubahan Renstra Satpol PP Kabupaten Tegal Tahun 2019-2024 adalah **“Meningkatkan Ketenteraman dan Ketertiban Umum Masyarakat”**, dengan indikator tujuan Cakupan Pelayanan Ketenteraman dan Ketertiban Umum.

2. Sasaran

Sasaran adalah hasil yang ingin dicapai secara nyata dengan rumusan yang lebih spesifik dan dapat diukur capaiannya lewat indikator yang telah ditetapkan dalam jangka waktu relatif pendek yaitu satu tahun berkesinambungan sehingga dapat sejalan dengan tujuan yang ditetapkan dalam Renstra.

Tujuan dan Sasaran Rencana Kerja Satpol PP yang mengarah pada pencapaian visi dan misi Kabupaten Tegal yang tertuang dalam Renstra Satpol PP Kabupaten Tegal adalah Meningkatkan Pelayanan Ketenteraman dan Ketertiban Umum dengan Arah kebijakan Peningkatan cakupan patroli siaga Ketenteraman dan Ketertiban Umum Masyarakat dan Peningkatan penegakan Perda dan Perkada.

Dalam mencapai tujuan tersebut ditetapkan sasaran Satpol PP Kabupaten Tegal yaitu **“Meningkatnya Pelayanan Ketenteraman dan Ketertiban Umum”**. Demikian pula dalam penetapan target dari indikator tujuan dan sasaran Renja Satpol PP Kabupaten Tegal Tahun 2023 mengacu pada target yang telah ditetapkan pada Perubahan Renstra Satpol PP Kabupaten Tegal Tahun 2019- 2024 yaitu sebagaimana tabel berikut.

Tabel 1.1

**Tujuan dan Sasaran Satpol PP Kabupaten Tegal Tahun 2022-
2024**

No	Tujuan	Sasaran	Indikator Tujuan/Sasaran	Satuan	Kondisi Awal 2020	Target Kinerja Tujuan/Sasaran		
						2022	2023	2024
1	Meningkatkan Ketenteraman dan Ketertiban Umum Masyarakat	Meningkatnya Pelayanan Ketenteraman dan Ketertiban Umum	Cakupan Pelayanan Ketenteraman dan Ketertiban Umum		82,66	86,66	88,66	90,66

